

My favorite place

私の図書館のお気に入りの場所は、CDや雑誌が置いてある場所の横にある、椅子が並べて置いてあるスペースです。理由は、そこに置いてある椅子が好きだからです。その椅子はかかかかて体に気持ちよくフィットして、落ち着いて本が読めます。椅子が何個もあるの、人がたくさんいるので、静かなので大丈夫です。

僕の好きな所は、「コイのいる橋」です。小さい頃、池に「コイ」がいて、そこがお気に入りの所でした。いまでもコイを見ると落ち着いた気持ちになります。みなさんぜひコイを見に来てください。

私の図書館のお気に入りの場所は「CDコーナー」です。音楽を聴くのが好きなのですが、その後ろの棚が雑誌であることも魅力の一つです。CDを探しつつ、雑誌に目を通すのが図書館に来てから最初のことでもあります。CDコーナーは雑誌の揃えも良いのでぜひ一度聞いてもらいたいです。面白いので。

やはり、僕のお気に入りの場所は、「事務室内の和室」です。僕たちは、いつもここで「いろは新聞」を書いていきます。畳、ふすまなどがあり、まるで、自宅の様にリラックスできます。たくさん仲間たちがいます。読者のみなさん、ここで僕たちが「いろは新聞」を書きませんか？

ティーンエイジ文壇

十月ともなると、秋も深まってきて、時折冷たい風が吹いたりします。そうすると冬支度もうっすらと考えたりして。木々が葉を枯らしていたり、陽が落ちるのが早くなったり、自動販売機にもあたたかいたのが並び始めたり、そういう風に季節を感じると何か恋しくなったりするものです。毎号ご愛読頂いている読者のみなさま、そうです、そのあなたです。

新しく設けられたこの一画、なんだろうと思っていることでしょうか。この一画は新しい試みでして、毎号入れ替わり立ち替わりこの新聞のスタッフがこの一画を飾ろうという企画です。記念すべき第一回はこの一画の発案者である私が筆を執っています。

この筆者、誰かと申しますと市民の高校二年生。あいつかなあなんて思っていただけは概ね間違いかと思われれます。なんていうのも、私のような変な人間は滅多にいないもので、男のくせして非常にシャイで引つ込み思案。人と会話するのが大層苦手。なんなら一人で会話していることも多々あったりして、お客の前で枕からサゲまで喋っていたりもするんです。なんでそんな部活に入ってしまったのでしょうか。ほんと。

まあ、私の事はさておいて、ここでは「いろは新聞」に関係あることないことガリガリと書き殴っていることと申していて、初回からとんでもねえ事でも書こうかと思っていたのですが、わざわざ逆撫でなんてせずに素直にお話ししましょうか。

最近、図書館の本ばかりではなかったので本屋に立ち寄りまして。その際、新書の棚を抜けたのですがアドラー心理学と同じくらい瞑想のハウツー本が並んでいました。最近の社会は忙しないようで、気分転換の仕方も忘れてしまっていて、改めて本から得る必要があるようです。社会からは少し離れた学生身分の私には理解し難い事でした。その内、深呼吸でもハウツー本になるのではないかと不安になりました。そうなった暁には世も末だと叫べるような気がします。温かいもので飲んでほっと一息ついてもらいたいです。皆様の傍らにはどんな飲み物があるのでしょうか。コーヒーマーティー？緑茶や抹茶でしょうか？

ちなみに私ははちみつレモンが。息抜きに口に含むとほのかな酸味と甘さが癒してくれます。気分が幅が効くのも良いところ。はちみつを控えたり、レモンを足したり、生姜を入れたり。紅茶で作るとレモンティーにもなります。ハープも入れたりでできるようなので、今年こそはやってみようかと思ったりしています。飲み物といいますが、食器もこだわりの持てる点としてあります。

私はこの夏から真空タンブラーを利用してありますが、これが優れものです。いや、優れすぎてもいいかもしれません。熱が逃げにくいので、夏はぬるくならないので良いのですが、あたたかい物だといつまでたっても冷めないのうっかり過度に冷ましてしまつのが玉に瑕で、お気に入りのマグカップもあるのでもちろん使うこともしばしばあったりして。

読者の皆様もこの冬は飲み物にこだわってみるのはいかがでしょうか。新しいホットドリンクを探したり、食器を変えてみたり。身近なことを少し変えてみるだけでも楽しいものです。

私はこの冬はチャイに挑戦してみようかなあとか、フアイヤキングというアンティークのマグも欲しいなあとか考えていたりします。この一画もようやく文字でいっぱいになりそうです。これからも「いろは新聞」とともにこの一画にも目を通していただければ嬉しい限りです。

ところで、本屋を出る際に雑誌コーナーを抜けたのですが、ロングプレスという字面を見かけて危うく叫びそうになりました。ダイエット法なんですね。あれ。



カケロウティなどのボカロ曲が大好きです。今後からよろしくお願ひします。R.U

今鋼の錬金術師にハマっています。エド(主人公)が好きです。今後からよろしくお願ひします。R.U

大変好きな人です。よろしく願ひします。

人生を初めてつまらなく思いました。涼しく読んでいたけれど、面白くないです。夏も終わり、新しく防災意識が欲しいと思っています。

はじめまして。お話を拝読しました。絵はとっても可愛く、面白かったです。こたけ R

冬は、冷え症にて、ではつらいです。その上、花粉がすごくてつらいです。Yuta

編集後記

来年一月に「F・T・O」さんから「F」の1冊がクルーに送られてきました。R.O!!